



【めざす児童像】  
進んで学ぶ子  
進んで行動できる子  
進んで運動する子

# 青雲

【宮水小学校教育目標】確かな学力、  
豊かな人間性、たくましい体をもち、進ん  
で行動できる児童を育成する

令和8年1月8日(木)  
文責:校長 黒木 賢二

## 本年もよろしくお願ひ申し上げます

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

令和8年がスタートしました。宮水小学校の3学期のスタートは、令和8年1月8日でした。在籍する66名の児童が全員出席する中で、始業式を行うことができました。冬休み中に大きな事故等もなく、全員で元気に始業式を迎えることができ何よりです。冬休み中の過ごし方に関しまして、保護者の皆様や地域の皆様、関係機関の皆様のご支援があつたからこそです。感謝申し上げます。さて、3学期のスタートにあたり、6年生児童が最上級生としての決意を述べましたので、その内容をご紹介いたします。



最上級生として

齋藤 吉太朗 さん

「よし、今年は挑戦を楽しむ年にするぞ。」そんな気持ちで、ぼくは新年をむかえました。

今年は、中学校に入学する年でもあります。すべてが新しいことへの挑戦です。新しいことに挑戦することは、きんちょうや不安もたくさんあります。だけど、しっかりと目標を立てて一つ一つそれを達成していく過程を楽しめる年にしたいと思います。

今日から3学期がスタートしました。6年生として過ごす時間も残りわずかになり、一日一日を大切にしながら、自分の成長につながる挑戦を続けていきたいと思っています。

これまでの学校生活をふり返ると、ぼくは本当に多くの人に支えられてきました。授業で分からないところを丁寧に教えてくださった先生方、いつも側で支えてくれた家族、見守り応援してくださった地域のみなさん、そしてソフトで励まし合いながら練習してきた指導者の方々やチームメイト。毎日一緒に過ごしてきた学級の友達。ぼくがここまで成長できたのは、こうした周りの人たちのおかげです。こんなにたくさんの人に支えてもらってぼくは幸せです。3学期は、その感謝の気持ちをしっかりと行動で表していきたいと思います。

6年生として下級生に優しく教えてあげたり、お手本となる姿を見せたりすることも大切にしたいです。困っている子がいたら声をかけたり、一緒に考えたりすることで、学校全体がもっと温かい雰囲気になると思います。

学校のためにできることにも、責任をもって取り組みます。掃除では、無言清掃はもちろん、みんなが気持ちよく過ごせるように心を込めて

取り組みます。ボランティアも続けていきます。自分の仕事も、最後までやりきる姿勢も大切にしていきます。

そして、あいさつをしっかりすることも忘れないようにしたいです。あいさつは相手を元気にする力があると思うので、自分から元気に声を出していきます。給食は毎日残さず、おいしく食べます。

自信をもって、中学校へ進めるように、今まで習ってきたことの復習にも取り組んでいきます。

3学期は、卒業に向けての準備が始まる学期です。今までお世話になったすべての人に、感謝の気持ちをしっかり伝えられるような卒業式にしたいです。

そのためにも、残された日々を大切にしながら、自分にできることを一つひとつ積み重ねて、小学校最後の学期を悔いのないように過ごしていきたいです。

## 保護者の方々の温かい心に包まれて

12月14日(日)に約30年も続いているPTA主催の行事「ふれあいの夕べ」が行われました。午前中は全校児童参加による餅つきが行われました。自分たちで収穫したもち米でついた餅は格別のようでした。午後は、前日に飾り付けられた体育館のイルミネーションやクリスマスツリーを囲んでのイベントが行われました。キャンドルをともしたり、ブラックシアターの上映があったり、ゲームをしたりしながら楽しい時間を過ごしました。お菓子の詰め合わせのプレゼントもありました。最後に餅まきで盛り上がり、ふれあいの夕べは終了しました。実施までには、保護者の方々の子どもたちを思う温かい心のこもった準備風景が随所に見られました。同時に、この環境で育つ子どもたちは幸せだなあと感じました。計画・準備・実施・片付けまで本当にありがとうございました。



## 2月の主な行事

- 2月 1日(日) 町民のつどい
- 2月 15日(日) 日曜参観日
- 2月 16日(月) 振替休業日
- 2月 27日(金) お別れ集会・遠足



ホームページもご覧  
ください(カラーでご覧  
いただけます)

